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Currency Note

Edition von 100 Zehn-Euro-Scheinen, signiert
2010

In einer Kunstzeitschrift veröffentlichte Pelz 2010 eine Anzeige, in der eine Edition von 100
Zehn Euro-Scheinen zum Kauf fur je sieben Euro anboten wurde. Diese sind auf einem
Papiergrund montiert, auf dem das Werk signiert und nummeriert ist. Die Scheine sind
abnehmbar, es liegt in der Entscheidung des Käufers, ob er das Objekt als Geld oder
Kunstwerk definiert.
Banknoten werden als Ready-Made unter ihrem eigentlichen Wert verkauft.

2014 verkaufte Jan-Hendrik Pelz eine zweite Auflage von „Currency Note (2)“ während
einer Performance unter der Europa-Skulptur vor dem EU-Parlament sowie vor der
Europäischen Zentralbank in Brussel. Die Auflage von 100 signierten und nummerierten
Zehn-Euro-Scheinen wurde nun fur die Hälfte des eigentlichen Geldwerts, fur funf Euro, an
die Passanten verkauft. 

Currency Note

Edition of 100 ten-Euro notes, signed
2010

In 2010, Pelz publishes an ad in an art journal in which 100 ten-Euro notes are offered for
sale for 7 Euros each. They are mounted on a paper background, on which the work has
been signed and numbered. The notes can be taken off, the buyer decides whether he
defines the object as money or as an art piece. 
The bank notes are sold as “ready-made” under their actual value.

In 2014, during a performance at the Europa sculpture in front of the EU parliament as well
as in front of the European Central Bank in Brussels, Jan-Hendrik Pelz sold a second
edition of “Currency Note (2)”. The second edition of 100 signed and numbered ten Euro
notes was now sold to pedestrians for half of the value of the notes’ cash value, for five
Euros.
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